EFE MURCIA

La Mesa del Congreso rechazó ayer la admisión de dos peticiones de comparecencia del fiscal general del Estado, Cándido Conde-Pumpido, que habían sido registradas por el PP para pedir explicaciones por lo que consideran conexiones cinadmisibles» entre el PSOE y determinados fiscales con la presunta intención de promover investigaciones contra el PP en Lugo y Murcia, donde la esposa del fiscal jefe ha ejercido como abogada del PSOE.

El órgano de gobierno de la Cámara, merced a la alianza entre el PSOE y los representantes de CiU e IU-ICV, desestimó la comparecencia.

Proponen reducir al 1% el impuesto de transmisiones patrimoniales para los jóvenes

EFE MURCIA

El PP ha presentado en la Asamblea Regional una proposición de ley en la que propone reducir al 1% el tipo aplicable en el impuesto de transmisiones patrimoniales para los inmuebles acogidos al Plan de Vivienda Joven, que supondrá la exención de los impuestos de carácter autonómico que gravan dichas viviendas. Ante este anuncio, la diputada del PSOE en la Asamblea Regional, Begoña García Retegui, dijo que los incumplimientos del PP en materia de vivienda «están impidiendo que miles de jóvenes puedan tener casa a un precio asequible», y denunció «adjudicaciones a dedo de Vivienda Joven en Archena, Moratalla y Murcia».



JUNTOS. Salvador Huertas, José Luis Hernández de Arce, Pedro García Balibrea, José María Esteban, Rafael Fuertes, Andrés Gil y Mariano Pérez Montesinos, en la mesa redonda celebrada aver. / MARTÍNEZ BUESO / AGM

Caja Madrid triplicará en 4 años su número de clientes en la Región

El Plan Estratégico de la entidad anuncia que duplicará su volumen de negocio en Murcia

La firma celebró ayer unas **jornadas sobre crecimiento** y competividad empresarial

A. B. MURCIA

Caja Madrid y El Nuevo Lunes desarrollaron ayer en el Hotel Nelva de Murcia unas jornadas profesionales sobre el Crecimiento v competitividad en la empresa: nuevos mercados y negocios. La sesión contó con las intervenciones del director de Negocio de Empresas de Caja Madrid, Manuel López; el director del Area de Marketing de Empresas, Jesús Fernández; el director del Centro de Empresas de Murcia, Juan Luis Vidal; el director de Negocio de Fusiones y Adquisiciones, Rafael Sánchez-Lozano; y el director de Comercio Exterior, Miguel Ángel Montalvo.

A las jornadas acudieron directivos de empresas, profesores universitarios y cargos públicos como la consejera de Economía y Hacienda, Inmaculada Garcia; y el alcalde de Murcia, Miguel Ángel Cámara. También participó el director general del Info, Francisco Sardina, y el director de la Escuela de Negocios, Enrique Egea.

Las jornadas incluyeron una mesa redonda, que fue moderada por el director de *La Verdad*, José María Esteban, en la que participaron el presidente de la Cámara

Una mesa redonda ofreció la experiencia de un nutrido grupo de empresarios de Comercio, Pedro García Balibrea; y los empresarios José García Carrión (presidente de J. García Carrión), Rafael Fuertes (adjunto a la dirección general del ElPozo Alimentación), José Luis Hernández de Arce (presidente de Polaris World), Mariano Pérez Montesinos (presidente de Productos Deportivos), Andrés Gil (presidente de Azor Ambiental) y Salvador Huertas (consejero delegado del Grupo Huertas Automoción).

Inversiones

Caja Madrid prevé triplicar su número de clientes y duplicar su volumen de negocio del segmento de empresas en la Región durante los próximos cuatro años. Así lo recoge la entidad en su Plan Estratégico 2006-2010, uma ambiciosa iniciativa que destaca el «potencial de crecimiento y de creación de riqueza de Murcia».

El Plan Estratégico 2006-2010 se basa en el diseño de productos y servicios para empresas a través de una red de oficinas especializadas en este segmento de negocio.

PRODUCTORES

Proexport crea un portal agrario

La Asociación de Productores-Exportadores de Frutas y Hortalizas de la Región ha puesto en marcha el portal Agrointegra.es, un punto de referencia para la multiculturalidad dentro del sector. Esta iniciativa está financiada por la Consejería de Trabajo y Política Social.

EDUCACIÓN

Menos jornada para los docentes

La Mesa Sectorial de Educación aprobó ayer por unanimidad la orden por la que el personal docente no universitario mayor de 55 años podrá solicitar a partir del curso 2006-2007 la reducción de la jornada lectiva, con la consiguiente disminución proporcional de las retribuciones, según fuentes de la Administración regional.

JUSTICIA

Deficiencias en los nuevos juzgados

El sindicato Comisiones Obreras denunció, tras realizar una evaluación de riesgos en el nuevo edificio de la Ciudad de la Justicia, «múltiples deficiencias». Respeccia se ha detectado que «las mismas dan a un monticulo con gravilla suelta sin accesos a minusválidos».

ESTADÍSTICA -

Caen las ventas al por menor

Las ventas del comercio al por menor registraron un descenso interanual del 3,3% en abril mientras que el empleo en el sector minorista creció un 1,7%, según el Instituto Nacional de Estadística (INE). Cantabria y Murcia presentaron el mayor aumento interanual del empleo.